

地域の中で 子どもたちの安全を 見守っています



《子どもたちの安心・安全確保のために》
子どもたちの安全を見守るため、
毎週月曜日に飯塚保護区保護司会桂川分区の皆様が
桂川中学校で挨拶運動を15年以上行っております。

飯塚保護区保護司会 桂川分区

見守り・挨拶運動をされる方々の紹介！

15年以上前から地域の子どもたちを温かく見守る保護司会桂川分区の方々。
今後も、学校・家庭・地域が連携し、「地域全体」で子どもたちを見守っていきます！



子どもたちの安全を守る
ため尽力されています。



▲ 桂川中3年生より贈られた感謝状の一部

「おはようございます」桂川中体
育館前、元気な声飛び交う。雨の
日、夏の炎天下、冬は吹きさらし、
そんな状況での挨拶運動も16年目を
迎えます。発端は、平成17年中学校
が荒れた折、正常化へ向けた取り組
みの一つでした。最初は中々返事が
返って来なかったが3ヶ月、4カ月
と挨拶を重ねていく内に小さな声で
「おはよう」と返って来た。「正に継
続は力なり」。その後は見る見る正
常化が進み、今では自慢の中学校で
す。昨年末には3年生より手作りの
感謝状を関係者一同頂きました。生
徒たちが元気づける挨拶運動が逆
に私たちが元気になり、何ともほのぼ
のとした感謝状は一生の宝物となり
ました。ありがとうございます。



飯塚保護区保護司会
桂川分区
はらだ せんじ
原田 宣次 さん